
 

Governo do Estado do Rio de Janeiro 

Secretaria de Estado de Ciência, Tecnologia, Inovação e Desenvolvimento Social 

Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF  

Av. Alberto Lamego, 2000 - Parque Califórnia - Campos dos Goytacazes/ RJ - 28013-602 

Tel.: (22) 2739–7003 – correio eletrônico: reitoria@uenf.br 

 

MINUTA DA ATA DA QUINGENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
COLEGIADO EXECUTIVO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY 

RIBEIRO – UENF 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezessete, ocorreu, na Sala de Reuniões da 1 

Reitoria, às 14 horas e 26 minutos, a quingentésima quinquagésima terceira Reunião Ordinária do 2 

Colegiado Executivo da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a 3 

presença dos seguintes Membros: Prof. Luis Cesar Passoni – Reitor, que presidiu a reunião; Prof. 4 

Carlos Gatts, representando a Prof.ª Marina Satika Suzuki – Pró-Reitora de Graduação; Prof.ª 5 

Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-6 

Reitor de Extensão e Assuntos Comunitários; Prof. Milton Kanashiro, representando a Prof.ª Kátia 7 

Valevski Sales Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Rodrigo Tavares Nogueira – Diretor do CCT; 8 

Prof.ª Eliana Crispim França Luquetti, representando o Prof. Marcelo Carlos Gantos – Diretor do 9 

CCH; Sr. Pedro César da Costa Soares – Diretor Geral de Administração. Compareceram como 10 

convidados: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Chefe de Gabinete; Prof. Manuel Antônio Molina 11 

Palma, Diretor da AgiUENF; Prof.ª Helena Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário; Sr. Marcelo 12 

Pacheco, representando o Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Diretor da Prefeitura da UENF; 13 

Sr.ª Célia da Silva Caetano – Secretária ad hoc. Tratou-se da seguinte pauta: 1- Colação de Grau; 14 

2- Informes; 3- Situação da Universidade; 4- Assuntos Diversos. Após a Colação de Grau em 15 

separado dos alunos: 1- Aline Faria da Silva – Engenharia Metalúrgica; 2- Arthur Leite Delmasquio 16 

– Agronomia; 3- Mariana Borges Neves Manhães – Engenharia Metalúrgica; 4- Matheus Rangel 17 

Sales Riscado – Engenharia de Produção; 5- Rafael Rangel de Salles Guerra – Engenharia de 18 

Exploração e Produção de Petróleo, o Reitor deu início à Reunião informando que esteve em Belo 19 

Horizonte para receber o 4º Prêmio da UENF como melhor Iniciação Científica do país. Passou a 20 

palavra para a Prof.ª Rosana, que também esteve presente na premiação. Entre outras coisas a 21 

Professora destacou a ausência da FAPERJ no evento, deixando o Estado do Rio sem 22 

representação. O Reitor informou sobre a reunião na ABC – Academia Brasileira de Ciência, onde 23 

também estiveram presentes os Reitores da UFF, UERJ, UEZO, FINEP e também o presidente da 24 

FAPERJ. Explicou que um dos motivos da reunião foi discutir uma lista tríplice com sugestões de 25 

nomes para ocupar a Secretaria de Ciência, Tecnologia, Inovação e Desenvolvimento Social, pois o 26 

Sr. Pedro Fernandes já pediu demissão. Informou, ainda, que a cota de custeio e dos auxílios  foi 27 

executada. O Prof. Raul disse que na sexta-feira participou de uma reunião com o Secretário de 28 

Ciência, Tecnologia, Inovação e Desenvolvimento Social, em exercício, Sr. Sérgio Duarte, onde foi 29 

discutida a situação da FERTHYMAR e também dos salários atrasados. Também participou de 30 
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reunião com o deputado Comte Bittencourt, onde foi discutida a falta de respeito à autonomia da 31 

Universidade. Disse que o Legislativo precisa fazer algo para impedir que isso continue. Informou, 32 

ainda, que também participou de reunião com a Conselheira do TCE para discutir entre outros 33 

assuntos, os problemas oriundos da FENORTE, dizendo não ser justo que a UENF herde todos os 34 

problemas da FENORTE. Ainda com a palavra, o Prof. Raul informou que a ASCOM já se mudou 35 

para o primeiro andar do prédio da reitoria e que planeja transferir toda a parte administrativa para 36 

o primeiro andar. Passando para o segundo assunto da pauta: Situação da Universidade, o Reitor 37 

passou a palavra para o Prof. Olney, que informou que o SINTUPERJ procurou a PROEX com a 38 

ideia de fazer junto com o Bazar dos servidores, uma série de atividades culturais e entretenimento. 39 

O Prof. Raul informou que o Restaurante Universitário funcionará esse mês servindo somente o 40 

almoço, e que está sendo liberada uma verba de pronto-pagamento, para que sejam feitos alguns 41 

reparos no restaurante, que a empresa anterior não fez. Em relação ao Convênio com a Polícia 42 

Militar, o Prof. Raul informou que terá uma reunião na sexta-feira. Disse que o Convênio já está 43 

pronto, que deve ser assinado nessa reunião e que na semana que vem já deve ter policiamento no 44 

campus e no Colégio Agrícola. O Prof. Raul continuou sua fala dizendo que está esperançoso e 45 

acha que sairá algum pagamento para a FERTHYMAR, porém em relação aos salários dos 46 

servidores, foge ao alcance das ações da administração da Universidade. O Reitor informou que 47 

os lançamentos da LOA/2018 foram feitos no SIAF. Foram lançados cento e trinta e sete milhões 48 

para salários e cento e oitenta e sete milhões para os contratos de limpeza e de segurança. Com 49 

relação ao retorno as aulas, o Prof. Gatts informou que está percebendo um desânimo geral. O 50 

Prof. Raul informou que em reunião sobre a situação da Universidade, o Deputado Albertassi 51 

concordou que a possibilidade de receber em duodécimos seria a ideal, que aí levantaria a 52 

autoestima da Universidade, consolidando sua autonomia. A Prof.ª Rosana informou que no 53 

processo de recredenciamento junto ao CNPQ, foi exigida a certidão negativa de débitos da UENF, 54 

que a UENF não tem como conseguir. Disse que no Fórum de Pró-Reitores de Pós-Graduação que 55 

participou, essa foi uma das discussões, e que não é só a UENF que está enfrentando essa 56 

dificuldade. Seguiu-se um debate sobre importação de equipamentos, onde foram abordadas várias 57 

situações pontuais, e a Prof.ª Rosana lembrou que essa questão é regida pela Resolução 58 

Normativa CNPQ nº 007/2012. E nada mais havendo a ser tratado, o Reitor agradeceu a presença 59 

de todos e encerrou a reunião às 15 horas e 52 minutos.  60 

Prof. Luis Cesar Passoni                                             Célia da Silva Caetano 

    Reitor             Secretária ad hoc 


